

Protokoll der Sitzung vom 29.10.2018

Beginn: 20.15 Uhr

Anwesende Stimmberechtigte:

FSVV: Jacob, Lisa, Lea, Xenia, Andreas

JUSO-HSG: Rebekka, Florian, Julia

GHG: Lukas, Sascia, Laura, Sandra, Jakob

LHG: Lars, Jason, Julius

RCDS: Verena

SDS: Moritz

ULF: Lars

Anwesende nicht Stimmberechtigte:

Kupferblau: Stefan, Flo

Fachschaft Geographie: Sascha

Exekutive: Dominik, Jonathan

JUSO-HSG: Marcel

Entschuldigt:

Felix (RCDS)

Geschäftsführender Ausschuss:

Lars (Sitzungsleitung, LHG) und Julius (Protokoll, LHG)

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit:

Mit 18 stimmberechtigten Personen: beschlussfähig

2. Festlegung der endgültigen Tagesordnung:

Antrag, den Punkt 5 b) Entfristung des Personals in die Tagesordnung aufzunehmen,

Keine Gegenrede → **angenommen**

3. Kritik und Beschlussfassung über das Protokoll der letzten Sitzung: im bisherigen Protokoll ist das Gendern nicht einheitlich und unter Punkt 16 heißt es Pro- statt Corektorin, einstimmige Annahme des Protokolls mit den vermerkten Änderungen

4. Wahl des Geschäftsführenden Ausschusses (GA) für die nächste Sitzung, gegebenenfalls Übertragung von Aufgaben an den GA, Festlegung des nächsten Sitzungstermins und der vorläufigen Gästeliste

17 Stimmen für den 12. November, Sandra (GHG) und Jonathan (FSVV) bilden den GA, einstimmige Annahme

5. Beratung über Anträge

a) Antrag zur Annahme der Geschäftsordnung des Studierendenrats:

FSVV: Antrag auf Vertagung für weitere interne Abstimmung: 10 Stimmen für und 8 Stimmen gegen die Vertagung, **Antrag vertagt**

b) Entfristung:

kein Redebeitrag, 15 Stimmen für, 0 Stimmen gegen den Antrag, 3 Enthaltungen, **Antrag angenommen**

6. Post und Mitteilungen

aa) Entlastung – Information der Uni:

Exekutive: Rektorat erteilt Entlastung, Personen bis 2016 bereits entlastet

a) Entlastung Maren Rohleder - entfällt

b) Entlastung Leon Ninow - entfällt

c) Unzulässige Mahngebühren / Widerspruch Säumnisgebühr - Information

d) Treffen zum Projekt alma – Einladung:

FSVV: Aufruf zur Teilnahme, Exekutive: einfachere Handhabung als momentan bei „Campus – Portal für Studium und Lehre“

e) Zwischenbilanz Projekt Beta Balance

Exekutive: vertiefter Austausch notwendig, Exekutive führt diesen durch

FSVV: Will der Stura grundsätzlich Abstand von BeTa Balance nehmen?

Exekutive: Hälfte des Projektes erreicht, viele Ideen bisher, eventuell könnten diese in Zukunft wichtig für den Stura werden

FSVV: Anfragen an sport@stura-tuebingen.de oder ans Büro

f) Einladung zur akademika Augsburg – Einladung

g) Martin Bonhoeffer Demo – Einladung

h) GEMA/Clubhausfest – Information:

FSVV: kein Rahmenvertrag für die GEMA vom Stura, Information an Interessierte bereits erfolgt

i) Symposium Uni Stuttgart – Einladung

j) Duisburg – Einladung

k) Verdi – Wohnungsnot

FSVV: Anfrage bereits geantwortet, Wollen wir als Stura die Petition unterzeichnen?

Ggf. wird kommende Sitzung ein Antrag gestellt

l) Kontext Wochenzeitung – politisches Mandat:

Exekutive: weiterer Austausch mit AK P&Ö notwendig, dieser formuliert eine Antwort

m) Social Innovation – Einladung

n) AK Kritischer Juristen – Alternativer Dies:

GHG: Welche Absicht hat der AK?

GA: Promoten

GHG: Stellungnahme nur zur Kenntnisnahme

Exekutive: einheitliche Regelung fehlt, mehr Dialog notwendig, bisher viel Unkenntnis, Exekutive fragt an entsprechender Stelle nach

JUSO-HSG: Stellungnahme kam nicht überall per Mail an

GHG: Antrag, dass sich der Stura der Stellungnahme anschließt, **Antrag einstimmig auf die nächste Sitzung verschoben**, damit alle die Stellungnahme vorliegen haben

7. Bericht des Exekutivorgans

Jonathan: Büro-Öffnungszeiten bis Jahresende auf 15 Uhr geändert, das Personal besitzt unterschiedliche Arbeitszeiten, die Arbeitsdauer jedoch bleibt gleich, Büro am 1. und 2. November nicht besetzt

„Jour fix“ vereinbart, Exekutive und Büro treffen sich nicht-öffentlich

Donnerstag, 25.10.2018 TOS Gottesdienst Ankündigung per Flyer, Hausvogt sollte diesen Gottesdienst verhindern, Entscheidungsgewalt von Dekan/Kanzler ⑦ kein Gottesdienst, aber Veranstaltung, tatsächlich soll ein „kreativer Gottesdienst“ veranstaltet worden sein mit ähnlichen Inhalten wie ein Gottesdienst

GHG: Warum war dies erlaubt?

Exekutive: jeder darf Veranstaltungen durchführen, aber Uni erlaubt keine religiösen Veranstaltungen, dies gilt für alle

GHG: vielleicht kann die Veranstaltung mit einer Person aus der theologischen Fakultät abgestimmt werden

Exekutive: Absprache mit der Uni soll missachtet worden seien JUSO-HSG:

Welche Kriterien werden zur Beurteilung angewandt?

GHG: Wie funktioniert die Raumvergabe?

Exekutive: eventuell kommt es zur Vorbereitung einer Stellungnahme, ein Termin vor dem 5. Dezember ist mit dem Rektorat nicht machbar, Treffen soll aber bald stattfinden

Jasmin: Niederlegung des Stura-Mandats aus Konfliktgründen, GA nimmt die Information zur Kenntnis, dies wird ihr mitgeteilt

Dominik: erlaubte Honorare bei Veranstaltungen, Frau Adelberger verweist auf die Landesgesetzgeber, weitere Thematisierung im AK Finanzen

QSM: seltsame Buchungen, da zu viel Geld in der Vergangenheit für Fachschaften ausgegeben wurde, Ersti-Hütte Quartalsbericht folgt, bis zum 22.11.2018 soll der Haushaltsplan kommen, Aufruf zur Beteiligung

FSVV: Haushaltsplan muss zur Uni bis zum 19.11.2018 zur Prüfung

FSVV: Will der Stura die FZS-Mitgliedschaft beschließen? Begründung: gute Seminare

FSVV: Will der Stura die Exekutive in Zukunft bezahlen?

8. Berichte aus den Arbeitskreisen und Arbeitsgruppen

a) AK ALDI

FSVV: Aufruf zum Bewerben der Veranstaltungen, bisher haben viele Gruppen und viele Besucher und Besucherinnen teilgenommen

b) AK Finanzen:

Exekutive: Niederschrift verfasst, Verfasst der Stura eine Stellungnahme? FSVV: AK

Finanzen und Exekutive sollen das übernehmen, Annahme des Vorschlags

c) AK Gleichstellung: Treffen ab jetzt jeden Donnerstag 16-18 Uhr im Clubhaus

d) AK HSP: Projekt BeTa Balance läuft

e) AK Personal: Betriebsvereinbarung verschriftlichen, Erarbeiten der Regelung der Entfristung, Aufruf zur Beteiligung

f) AK P&Ö: studentische Vollversammlung, Verbesserungen aus der letzten studentischen Vollversammlung sollen angewendet werden,

Termin: 14.11.2018, Thema: Wohnungsnot, Uhrzeit: 18-20 Uhr, Aufruf zur Beteiligung und Teilnahme

g) AG Stura-Wiki: kurzer Vortrag von Jacob zur Verwendung des Stura-Wiki

9. Besetzung der Senatskommision: Aufruf zur Beteiligung, Adresse an die Uni zur Kontaktaufnahme senden

10. Bericht von der LAK: zu wenig Präsidiumsmitglieder, Aufruf zur Beteiligung, nächste Lak am 16.12.2018, landesweites Semesterticket soll im Stura diskutiert werden

11. Verschiedenes

FSVV: Probleme bei der Anmeldung von Flyern über die Veranstaltungen „Hambacher Forst“ und „Nazis“,

Begründung: Veranstaltungen zu politisch, Stuwe-Vertreter und Stuwe-Vertreterinnen kümmern sich um das Thema

Sitzungsende: 21.52 Uhr

Ort, Datum

Unterschrift Protokollant